

クラブ活動について

特別活動部担当 清水 優子

クラブ活動は月に1回、4年生から6年生が活動しています。自分の興味や関心に合わせ、スポーツや文化活動を行います。児童が主体的に活動できるよう、自分たちで話し合いながら、活動内容を決定します。また、今年度は密を避け安全に気を付けて活動しています。クラブの時間は6年生が中心となり、出欠の確認や準備、活動内容の説明などを行います。臨時休校や分散登校により発足が遅くなりましたが、活動を通して、リーダーシップを発揮し、全体をまとめられるようになってきました。6年生を見習って、4年生・5年生も協力しながら、積極的に活動しています。今月のクラブ活動では、来年度からクラブ活動に参加する3年生がクラブ見学を行います。



1年生より

1年担任 木ノ下 真麻

入学してから約10か月。新しい学習にも意欲的に取り組み、“できる”を増やしています。3学期に入り、クラスごとに長縄を始めました。学校全体で「赤坂ロール巻き寿司選手権」と題した取組を行っており、各学年で目標回数に向けて体育や休み時間に挑戦しています。1年生の目標は、「学年で1000回！」と、とても大きな数字のため、イメージが湧きにくかったようですが、各クラスでコツコツと回数を重ね続けています。1回に跳べる数が少なくても、継続して挑戦することで目標の数字に近付くことを体感し、『継続は力なり』ということ、身をもって学んでいます。この学びを他の学習にも生かし、2年生に向けて個々の力を伸ばしていきます。



スクールカウンセラーより

スクールカウンセラー 益子あゆみ

カウンセリングという言葉は浸透してきていますが、実際どのようなことをするのかと思う方もいらっしゃるのではないのでしょうか。赤坂小学校相談室では、保護者の方々とお子さんの状態を理解し、よりよく過ごせるようになるための方法を一緒に考えていきます。話をすることで考えが整理できたり、よいアイデアが浮かんで来たりします。こうした過程で少しでも心が軽くなるよう、お手伝い出来たら嬉しいです。お子さんのことで気になることがございましたら、ぜひご相談ください。

スクールカウンセラー 長谷川道子

先月、都内のある地域の子育て講習会の中で、「女性は一日二万語以上話をしないと、家族と親友を失った時と同じくらいのストレスを感じてしまう」という話があったそうです。実際、このコロナ禍でコミュニケーションの機会が減り、心に流れる思いを言葉にしないまま毎日が過ぎてしまっていることが多いかと思います。日々の生活の中で少しでも話をする機会を工夫しながら作っていただけたらと思います。また、相談室には悩みがないという時でも聞いてもらいたいとお話をしに来る子どもも少なくありません。どうぞご家庭でもお子さんの話に耳を傾けてくださるようお願いいたします。